Alfa Romeo Club



"tempi passati"

09/2017

Mitteilungsblatt

Nächster Club-Hock: Mittwoch, 13. September 2017

September-Hock

Wie angekündigt werden wir den Grill-Hock in etwas abgewandelter Form nach -holen. Es bleibt bei Grilladen und Braten, dazu wie üblich, Kartoffelsalat und diverse Salate. Zum Dessert gibt es Vacherin Glace die wir vor dem Auftauen "retten" müssen, bzw. dürfen. Gestiftet von René Gautschi und Roger Dunkel.

Letzter Hock

Es war ein schönes Bild wie sich die 240 Brötli militärisch ausgerichtet präsentierten. Leider benahmen sich ein paar Reihen daneben und fielen deshalb aus dem Rahmen. Die Anzahl der Brötli, die im Schnitt von den 35 Teilnehmern verputzt wurden, verschweigen wir lieber, aber offenbar hat es geschmeckt! Dank der Hilfe von Anja bei der Produktion und Doris beim Abschluss hat alles perfekt funktioniert.

Herzlichen Dank. Bä.

Herbstfahrt am So 24.Sept.

Die Herbstfahrt führt uns diesmal nach Mötschwil zum interessanten + bekannten Skulpturenpark von B. Luginbühl.



Zum Mittagessen sind wir im "urchigen" Restaurant Neuhaus in Dieterswil, was einen gemütlichen Aufenthalt verspricht.



Wir hoffen, dass wir für die Durchführung die notwendigen 20 Teilnehmer erreichen können. Also, los mit Anmelden.

Alfaclub Chat Room

In letzter Zeit haben sich einige unserer Mitglieder in einem Chatroom von Whats App zusammengeschlossen auf dem fleissig Meldungen und Bilder geteilt werden. Besonders viele Bilder kamen vom grössten Alfa-Treffen Europas in Assen NL. wo sich einige unserer Mitglieder, unter anderen Toni und Edy, die Anwesenheit nicht nehmen liessen. Hier eine kleine Auswahl an diversen Bildern:









Wenn jemand Lust hat, an diesem Chatroom mitzumachen und über ein Telefon mit genügend Speicherplatz für die vielen Meldungen und Bilder verfügt, kann sich am nächsten Hock bei den "Profis" schlau machen.

Langenbruck am 20.08.

Quo vadis? Dieses Jahr musste man wegen Bauarbeiten auf dem bisherigen Areal, auf die Matten oberhalb vom Schulhaus und um die Turnhallen ausweichen. Wie's nächstes Jahr aussieht, lassen wir uns überraschen.



Trotz den schwierigen Umständen kam im Laufe des schönen Tages viel "altes Blech" nach Langenbruck. Ich war erst spät dran mit meiner Alfetta, schon am Altmärt in Liestal gab der Motor den Geist auf. Zufällig kam Herr Kalt von der Garage Abt, (Morgan Chefmechaniker) vorbei, spritzte mir Aether in's Ansaugrohr und schon lief alles wieder perfekt. Er diagnostizierte, dass die Schwimmernadel wegen langer Standzeit verklebt war und empfahl mir Neoval Rubin ins Benzin zu mischen.

-Laufen Oldie-Träff 27.08.

Wie immer, traf man an diesem Treff einige unserer Mitglieder, welche ihren Alfa zur Schau stellten.

Agenda:

13.09. Alfaclub Hock

03.09. Dorffest Läufelfingen

03.09. Oldie-Treff Safenwil

03.09. Oldie-Treff Frutigtal

10.09. Dolder Classics